



目指す学校像「共に学び合う学校」「共に支え合う学校」「共に高め合う学校」

目指す生徒像「求めて学ぶ生徒」「思いやりのある生徒」「たくましい生徒」

小値賀町立小値賀中学校

文責：校長 張本 潤

3学期の抱負

始業式で、各学年代表の生徒が3学期の抱負を述べましたので紹介します。この3学期は、1年のまとめであり、次の学年や次のステージへ向かう準備の学期です。大切なのは、周りと比べるのではなく、「昨日の自分」と比べて少しでも前に進もうとすることです。短い3学期ですが、一日一日を大切にし、実りのある学期にしてほしいと思います。



3学期を迎えるにあたって

1年 ○○ ○○

今日から3学期が始まります。私たち1年生にとって、今日から始まる3学期は「2年生の0学期」とも言われる、とても大切な学期です。2年生になる準備の学期として、これまでの自分たちを振り返り、次につなげていきたいと考えています。そのような「2年生の0学期」を迎えるにあたり、僕は3学期に向けて2つの目標を立てました。



1つ目の目標は、英語の力を鍛えることです。

2学期は、1学期と比べて英語の読みや話しの力を伸ばすことができました。しかし、自分ではまだ書き取りの力が弱いと感じています。

2つ目の目標は、自主性の向上です。

1・2学期を振り返ると、クラス全体として自主性が足りず、先生方に何度も注意を受ける場面がありました。そこでまずは、自分から気づいて行動する力を鍛えていきたいと思います。これらの目標を達成するために、3学期では英語ラボやワールドクラスルームなどを活用し、分からぬことはそのままにせず、積極的に先生に質問しながら、書き取りの力を鍛えていきたいです。また、「気づく力」については、クラス全体で声を掛け合い、助け合いながら、自主性を高めていきたいと思います。

加えて、3学期は3年生から学校の伝統を引き継ぐ学期でもあります。生徒会活動では、これまで支えてもらう側から、運営していく側になります。3年生の姿をしっかりと見て、「引き継ぐ」という意識を持ち、新入生を迎える立場と

して過ごしていきたいです。「誰かがする」のではなく、「自分が動く」という姿勢を、1年生全員が持ち、高い意識で学校生活を送っていきたいと思います。3学期は、1年生の学級目標である「認め愛・支え愛・学び愛」の達成に向けて、一人一人が歩みを続ける学期にしていきたいです。

3学期に頑張りたいこと

2年 ○○ ○○

みなさん、明けましておめでとうございます。

2学期は、学習発表会などたくさんの行事がありました。そんな多忙な中でも、人任せにせず、一人一人が役割をはたして一つのものをつくりあげるなど、団結力が高まり成長した2学期でした。それでもまだまだ課題はあります。



3学期は、次の学年への0学期とも言われます。生徒会役員も代替わりし、2年生がリーダーとなって行動することが増えてきます。私たちが最高学年となる準備をしていかなければなりません。少しずつでも課題を克服し、胸を張って3年生の4月を迎えるようにしたいです。そのためには、3学期に頑張りたいことが2つあります。

1つ目は、規則正しい生活をすることです。私は、やるべきことを後回しにして、メディアに時間を使ってしまうことがあります。そのせいで寝るのが遅くなったり、朝から宿題を急いでしたりすることが多くありました。こうした悪循環が続くと、睡眠不足になったり授業にうまく集中することができなくなったりします。そのため、メディアなどの誘惑に負けずやるべきことを先に行い、規則正しい生活をしたいです。

2つ目は、主体的に学習に取り組むことです。今まででは自主学習で分からぬ問題が出たときに、そのままにしてしまうことがありました。これでは自主学習の意味がありません。だから、教科書などで調べたり、学校で先生や友達に聞いたりして、理解できるまで取り組むようにしたいです。このようにして3学期は主体的に学習に臨みたいです。

最後に学年として、凡事を徹底することです。2学期の課題として提出物や時間に対する意識の低さがありました。提出物を出す、整理整頓をする、時間を守る、あいさつをする、物を大切にする、といった凡事を徹底して行なうことがリーダーとしての信頼や説得力につながってくると思います。このように、3学期はリーダーとしての意識を高め、一人一人が考えて行動できるように進化して頑張っていきます。

3学期の抱負

3年 ○○ ○○

今日から3学期が始まりました。いよいよ中学校生活最後の学期を迎えたと思うと、3年間があっという間だったことを感じます。入学した頃は、なれない環境に不安を感じていましたが、友達や先生に支えられながら、少しづつ成長してきました。



3学期は、私達3年生にとって大切な学期です。受験という大きな目標があり、自分の将来について真正面から真剣に向き合わなければなりません。思うように成績が伸びず悩んだり、不安になったりしたこともありましたが、これまで積み重ねてきた努力を信じ、最後まで諦めずに取り組んでいきたいと思います。1日1日の授業や家庭学習を大切にし、わからないことをそのままにしない姿勢を心がけます。

また、3学期は友達や先生と過ごせる時間が残りわずかとなる学期でもあります。これまで当たり前のように過ごしてきた日常が、実はとても大切で貴重な時間だったと、今になって強く感じています。周りの人への感謝の気持ちを忘れず、互いに励まし合いながら、残りの学校生活を大切に過ごしていきたいです。

卒業の日に、「この中学校で過ごした3年間は無駄じゃなかった」と胸を張って言えるよう、3学期を悔いのないものにしたいと思います。中学校生活の締めくくりとして、最後まで全力で努力していきたいです。

1月の行事予定

8 (木)	始業式 役員任命・引継式 3年プレ入試 書き初め	20 (火)	
9 (金)	3年プレ入試	21 (水)	
10 (土)		22 (木)	弁当の日
11 (日)		23 (金)	
12 (月)	成人の日	24 (土)	
13 (火)	学級委員任命式 専門委員会	25 (日)	
14 (水)	身体測定	26 (月)	
15 (木)	生徒集会 食育講話	27 (火)	専門委員会 公立高校特別選抜
16 (金)	英検	28 (水)	
17 (土)		29 (木)	生徒集会 生活アンケート会
18 (日)		30 (金)	特別選抜合格発表
19 (月)	新入生説明会	31 (土)	

※ 現時点での予定ですので、変更もあります。